



„Du bist der King!“

In der Welt, in der wir leben,
gibt es oft ein Bestreben,
dass Menschen versuchen,
in ihrem ganzen Leben,
nur Eines zu erreichen,
nämlich der Grösste zu werden.
Sagen zu können:
„Ich bin der King!“
das ist für viele des Lebens Sinn.

Doch als Christen haben wir einen anderen
König!

Jesus ist der König, ist der King.

Was wir sind, das ist ein KING ohne G ...
WIR SIND KINDER GOTTES –
Brüder und Schwestern des Königs Jesus.
Das ist weit mehr wert.

Du bist nicht KING!

„DU BIST KIND!“

Pfarrer Brunner